



Recomendaciones sanitarias en Uruguay ante humo atmosférico

Description

Montevideo, 10 sep (Prensa Latina) El Ministerio de Salud Pública (MSP) de Uruguay emitió recomendaciones a la población ante la incidencia hoy aquí de humo negro proveniente de incendios forestales en la región sudamericana.

Un comunicado de la autoridad sanitaria responde a cielos oscuros e incluso lluvia negra reportada en varios departamentos del país, producto del hollín trasladado por vientos que llegan del norte.

Sobre todo a causa de fuegos forestales que enfrenta Bolivia en su zona amazónica y del Chaco.

El MSP adelantó la ocurrencia de afectaciones oculares y del aparato respiratorio.

También dolor de cabeza, malestar digestivo y descompensación de enfermedades cardíacas y pulmonares crónicas preexistentes como broncoespasmo, crisis de asma, arritmia y dolor precordial.

Mientras tanto, en esta capital llovió durante casi todo el lunes, incluso con granizadas que se repitieron en otros sitios del país sudamericano.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Septiembre 2024